

## New York 2012: Hyundai zeigt neuen Santa Fe

**Hyundai präsentiert auf der New York International Auto Show (6. – 15. April 2012) den neuen Santa Fe, der auch in Europa Santa Fe heißen wird. Der SUV geht in die dritte Generation und soll noch 2012 auf den Markt kommen.**

Mit dem Namen Santa Fe weichen die Koreaner von ihrer Nomenklatur ab, wonach der SUV in Europa eigentlich ix45 heißen müsste.

Die SUV-Neuaufgabe trägt den typischen Hexagonal-Kühlergrill und die weit in die Kotflügel reichenden Scheinwerfer. Der neue Hyundai Santa Fe kennzeichnet ein kräftiger Unterbau mit ausgestellten Radläufen und markanter Lichtkante. Die Fensterfläche wirkt schmal und verleiht der Silhouette Dynamik. Die Fensterlinie steigt zur C-Säule hin steil an. (ampnet/nic)